学年通信 『なかま』

四日市市立三滝中学校 第2学年 第9号 2021.07.02

返却後のテストはどうしてる?

期末テストが終わり、今週からテストが返却されていると思います。点数に一喜一憂する気持ちもわかりますが、テストを点数だけで見るのはもう控えましょう。なぜこの問題を間違えたのか、次回からどういうところに気を付けてその問題に取り組むのか、間違えた問題にしっかり向き合って分析することが重要です。手間と時間がかかる取り組みかもしれませんが、この取り組みを侮ると同じ間違いを再び繰り返すことになります。そうならないためにも、自分の間違えた問題としっかりと向き合いましょう。

動物の体のつくりとはたらき



6月30日(水)全クラスの理科の授業で、「動物の体のつくりとはたらき」の学習の一環で豚の心臓と肺の実物を見ました。松岡先生の手元を食い入るように見つめていたみんなの姿が印象的でした。

豚の気管に管を通し、空気を入れて肺が膨らむ様子を見たい、ラップの上か



ら心臓、器官、肺を触ってみて 肺の軟らかさに驚いたり、、、、。 実際に見たり触れたりするこ とで学習した内容をより深く 学べたのではないでしょうか。 今日の学びを大切にしましょ う!

職業レポート

国語科「クマゼミ増加の原因を探る」の単元課題で、「図表を使った職業 レポート」の作成をしました。去年の「シカの落ち穂拾い」の単元課題で 作成した「図表を使ったレポート」では、多くの人がアンケートを取って

作成していましたが、今回の「職業レポート」では、インタビューを行う人が多くいました。中には、保護者の方や家族に協力してもらう人もいました。協力していただいた保護者の方・家族の方ありがとうございました。

提出したレポートは、三者懇談の時期から廊下で掲示する予定です。みんなのレポートから、いろいろな職業に興味をもちましょう。





